
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2014 年あけましておめでとうございます 

「チーム力」の向上で さらなるお役立ち 
 

 おかげさまで創業 56 周年を迎える事ができました。これもひとえに永らくご愛顧いただいている皆さまの

心温まるご支援のおかげと深く感謝申し上げます。 

 本年の干支は「天馬飛躍」を連想しますが、こんな諸説もあります。「例え挫折してどんな状況でも短気を

起こさず明るく前向きな姿勢を失わなければさらに運気を上げる」 2014 年はまさに日本経済の復活と再生

をかけた安倍政権の真価が問われることになります。アベノミクスの評価については専門家の間でも分かれて

いますが、2020 年オリンピック・パラリンピック東京開催決定など明るいフォローの風もあって、これから

の日本経済再生に拍車がかかることに期待をしたいと思います。 

 時代の変化、お客様の考え方や価値観の変化が急速に進むなか、弊社の改革もなかなか追いつかずご迷惑を

かけた一年でもありました。そのようななか 10 月社内特設会場で開催した「カミノオータムフェスタ 2013」

では、LED はじめ新商材の展示・情報セキュリティーセミナーなどに 多数の皆さんに 

ご高覧賜りました。その節のお客様との会話から、あらためて日本人の文具文化の潜在 

需要を知ることができました。私たちも自らがそれらの需要を創造した行動、環境を 

整えて真摯に発信する質の向上と惜しみない努力を続けることの重要性を学びました。 

そのためにもこの 2014 年は、チーム力(組織力)の向上に一層注力することで、 

お客様への提供価値を高め「価値あるお役立ち」を果たし続けることの大切さを 

確信しました。本年も皆様の期待に沿えるよう社員一人一人が日々努力を続ける 

ことをお約束いたします。 

 皆さま方のご健勝とご多幸祈念申し上げますとともに、 

より一層のご愛顧ならびにご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。 

 2014 年吉日 

株式会社カミノ 

  代表取締役  青 木 昭 弘 

社員とともに感謝と解体安全を祈願 

  １１月３０日（土）感謝祭と解体安全祈願をしました。 

創業（昭和３３年）の地・錦町 1 丁目 旧本社屋は、昭和４４年に市工業団地造成事業、空港利用客増に伴う関連

事務所の新設、北方の脅威対ロシア対策から自衛隊施設の拡充など人口増加を見据えて、さらに発展する地域の

特性に考慮して店舗部と外商納品部を兼ね備えた本社施設として新築しました。店舗での紙・文具販売からお客

様のオフィスに必要な事務機・事務用品の提供を使命に新しいビジネススタイルへの挑戦でもありました。新商

品の紹介はもとよりご注文いただくものはその日にお届けなど、お客様から沢山の事を学ばせていただきました。

以来昭和５１年、新富現本社地に移行するまで本社屋、旧カパス店として４４年に渡って多くの方々にご利用い

ただきました。数年前から建物の老朽化が進みその都度改修を続けましたが、昨今の地震等構造物崩壊の恐れを 

危惧してこのたびの運びとなりました。 

跡地利用については、少し時間をかけて進めたいと 

思っています。 

長い間ご愛顧を賜り有難うございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不定期に、いろんなメンバーが、いろんな趣味について語ります… 

今月は 千葉 デース。 

発行元 ： (株)  カ ミ ノ 

TEL：0123-23-4255 / FAX：0123-24-1381 

E-mail ： kamino@kamino.co.jp 

ホームページ ： http://kamino.co.jp/ 

年末年始…忘年会やらクリスマス、お正月、新年会などが重なり 

ついつい『暴飲暴食』になりがちな季節デス。 

たまには胃腸や肝臓を休ませてあげないと 

いけませんネ…。 

 

新年あけましておめでとうございます。官庁のサブリーダー田中です。 

御年 58 歳この業界に入って早 36 年たちました。当社ではお客様のお役にたつように「kamino CS 心得

７ｶ条」を毎日朝礼で唱和しています。営業は皆独自の営業哲学を持ってお客様に接していると思いますが、

自分が常に心がけている事は「無茶はだめだけど無理な事はなんとかしよう。」と思って行動しています。こ

れははなからダメだと思う無茶な事はお断りしますが、少々無理をすればお客様の要望に応えれる事は、何

とかしようという意味です。鉛筆 1 本でもお客様が困っている時に要望に応えれば、間違いなく後々に何か

で大きくかえってくるものです。今年もこの気持ちを忘れずに頑張っていきます。 

 

 

 

 

恵庭・千歳の学校・一般企業、恵庭市役所関係を

担当している後藤と申します。 

入社して 30 年が経ちました。今までたくさんの

お客様を担当させていただき、お客様にたくさんの

勉強をさせていただき、育てていただきました。 

これからは、少しでもお返しできるよう、お客様

のお役にたてるよう、活動していきます。よろしく

お願いします。 

 

 

 

10 月より、営業第 2 グループのサブリーダーと

して活動させていただきます柴田と申します。入社

してはや 32 年が経ちました。弊社は事機機器・消

耗品以外にＬＥＤ・環境に配慮した機器等 様々な

商品を取り扱うようになりました。今の時代に即し

た商品等の御紹介させていただき、今迄以上お客様

のお役にたてるようお手伝いさせていただく努力

をしていきたいと思います。宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

 

千歳の民間企業・恵庭の一部の民間企業を中心に

営業活動をさせていただいております佐藤と申し

ます。(愛称は「かっとし」です) 

私は、今年で入社３０年目を迎えましたが、常に初

心の気持ちを忘れずに日々過ごしてまいりました。

お客様にはこれからも「ま・ご・こ・ろ」を込めて

頼りにされる営業マンとして汗を流していきたい

と思います。今後とも末永くよろしくお願い致しま

す。 

 

私と海外ドラマとの出会いは高校時代。当時 WOWWOWで観た『メルローズプレイス』と『ビバリーヒルズ青春白書』

から始まり日常生活にはないドキドキ感いっぱいの世界にハマってしまいました♡￫ܫ￩♡ なかなか日本のドラマを

観ないので皆の話題にはついていけず、海外ドラマ→韓流へと流れていく人も最近多く、共通の話題も少なくて

淋しい感じです・・・海外ドラマは長編ドラマが多く、常にドキドキ・ハラハラの連続で大変待ち遠しいものが

多いです。ここ最近で私の中でのトップ３は『グレイズアナトミー』『リベンジ』『プリティリトルライアーズ』

です。『グレイズアナトミー』は病院が舞台のドラマで現在はシーズン９まで DVDで出てます。 

たまに衝撃的な場面がありビール片手に号泣する事も。起承転結がハッキリしているのが 

海外ドラマの特長かと。反対に海外ドラマは続きがあるかと思いきや突然の番組打ち切り 

と哀しい事も˚‧º·(˚ ˃̣̣̥᷄⌓˂ ̣̣̥ ᷅ )‧º·˚ 

今は『リベンジ』が水曜の昼 12:00 から TVでやってますのでぜひ観てみてください。 
 


